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PROYECTO DE DECLARACIÓN 

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa FE expresa su beneplácito al anuncio 
por parte del Sr. Ministro de Salud de la Provincia del proyecto de creación de un 
"Instituto Oncológico" en las instalaciones del antiguo Hospital J.M. Iturraspe de la 
ciudad de Santa Fe.- 

Dr. NICOLÁS F. MAYORAZ 
Diputado Provincial 

FUNDAM 

Dra. NATALIA ARMAS BELAVI 
Diputada Provincial 

Señor Presidente, Señorasfre'sDiputados · 

En una entrevista radial concedida'esta semana por el Sr. Ministro de Salud de la 
Provincia, Dr. Carlos Parola, el ministro anunció que se esta estudiando la creación de 
un Instituto Oncológico en las instalaciones del antiguo Hospital Iturraspe de la ciudad 
de Santa Fe.- 

El objetivo del pretendido centro sería lograr una atención integral de los 
pacientes oncológicos "para que no tengan que deambular" de un hospital al otro para 
recibir los tratamientos que requieren, máxime teniendo en cuenta la particular 
situación de vulnerabilidad física, psíquica y espiritual de los pacientes, que tienen 
necesidades especiales de acompañamiento y seguimiento.- 

Precisamente las personas vulnerables son el eje de nuestro trabajo legislativo 
como Bloque Somos Vida y Familia, por lo que este anuncio nos genera enorme 
expectativa.- 

En este sentido, el jefe de Cirugía del Nosocomio, Dr. Ángel Pierini, manifestó su 
profunda alegría al respecto y recordó cuando "desmantelaron" su servicio en el marco 
de la migración ocurrida al nuevo Hospital Iturraspe de esta ciudad.- 

Un tiempo atrás, se manifestaron en igual sentido respecto de la necesidad de un 
centro de atención integral del paciente oncológico los integrantes de la casa A.CU.PA. 
(Asociación de Cuidados Paliativos) que reunieron firmas para la aprobación de un 
"proyecto primermundista" para la atención a pacientes de cáncer en Santa Fe.- 

El tratamiento del cáncer es sumamente complejo, puesto que va desde la 
contención, el tratamiento psicológico, psiquiatras, asistentes sociales y a su vez 
quimioterapia, radioterapia, braquiterapia, parte quirúrgica, atender los trastornos 
clínicos que genera la quimioterapia, etc. Todo esto hace necesario de forma urgente la 
atención integral del paciente en un solo lugar, como se trabaja en el mundo.- 

Asimismo, una iniciativa en tal sentido, genera una revalorización superlativa de 
la atención en el sistema público de salud, equiparándolo al servicio que se provee 
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dentro del sistema privado.- 

Una medida en tal sentido por parte del Ministerio de Salud supondría una 
respuesta a una histórica inquietud de parte de pacientes, familiares y profesionales, 
máxime cuando el nuevo Hospital Iturraspe no cuenta con una unidad oncológica 
específica como si tenía anteriormente, lo que implicó una descentralización de la 
atención oncológica.- 

Finalmente, la existencia de un centro único para la reqion centro-norte de la 
provincia permitiría, además de una atención más adecuada y humana a los pacientes 
oncológicos, la posibilidad de sumar un área de investigación, que permita el trabajo 
integrado con asociaciones de la sociedad civil, así como con Universidades y demás 
entes vinculados a la problemática.- 

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares que acompañen este proyecto de 
declaración. 

Dr. NICOLÁS r. MAYORAZ 
Diputado Provincial Dra. NATAL!.'. ARMAS BEl.AVI 

Diputada Provincial 
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